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Benevento. Dalla Casa comunale: "Quasi tutto il mondo si è applicato alla strategia
del “Martello e della danza“. Col martello abbiamo ridotto il contagio, ra dobbiamo
passare alla fase della danza in cui saranno allentate alcune misure ma sempre
attenti alla seconda ondata. Correre verso la normalità è giusto ma bisogna essere
pronti. Ma se le cose le facciamo per bene allora inizia la scioltezza della danza e
sarà bello danzare assieme". Il Sindaco, Clemente Mastella.
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